

## REFERENCES (par oomark) Les maux des mots

28-01-2015

Références (par oomark) n° 1945 Abonnez  
vos amis et relations en cliquant ici

Rédigé jeudi 29 janvier 2015 - 08:00

Diagonales,

par  
Jean-Jacques Salomon

Un économiste au salon de thé

Le long de certaines rues commerçantes, il arrive qu'on trouve à quelques mètres les uns des autres des cafés-restaurants et des boulangeries-salons de thé. Dans les...(suite)

Topo : " Série : quiproquos "

Bordeaux, ministère de la Guerre, novembre 1914 :

- Le gouvernement est replié à Bordeaux
- La comtesse Greffulhe met une partie de sa fortune à la disposition de l'armée
- Elle s'apprête à financer l'achat de plusieurs centaines de milliers de pantalons en peau de mouton dont elle a dessiné le modèle
- Après avoir présenté ce modèle au ministre, elle l'oublie sur une table en quittant son bureau
- Lorsqu'il s'en aperçoit, le ministre se précipite à la porte lance à l'huissier : "Courez après la comtesse Greffulhe, elle a oublié sa culotte dans mon bureau ! "

Catachrèse : utilisation, souvent involontaire, d'un mot pour un autre

Entreprise, open space, 2014 :

- L'assistante de Pierre, le directeur commercial, tape un courrier qu'il vient de lui dicter.
- Soudain, elle a un doute sur un accord de participe passé
- Elle lance vivement : "Pierre, les bons moments que nous avons passés ensemble..."
- Avant d'ajouter, alors que dans l'open space chacun retient son souffle : "passés, avec un s ou sans ? "

Suspense : situation de tension provoquée par un climat d'incertitude

"Les mots, comme les armes, partent parfois tout seuls." Daniel Pennac

La colle du jour : Pour gérer son stress : se dire que ça ira mieux demain ? Réponse

avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Peugeot ». Les millésimes des modèles Peugeot comportent toujours un zéro central. Pourquoi ?

Réponse

avec

Carnet RH : « Conseil de discipline ». Dans les entreprises de courtage d'assurances et/ou de réassurances, le pouvoir disciplinaire appartient au conseil de discipline. Vrai ou faux ? Réponse avec

Culture

COM

: Les deux anges de la Madone Sixtine de Raphaël ont droit ici à une auréole que Raphaël ne leur pas donnée. Pourquoi ?

Réponse

avec

Quartier latin

: « Sedes sapientiae & Scientia vincere tenebras ». Le siège de la sagesse & Vaincre les ténèbres par la science. Ces devises sont celles de l'Université catholique de Louvain et de l'Université libre de Bruxelles. Dans quel ordre ?

Réponse

Partager  
sur  
twitter